岡山市立甲浦小学校 校長 西田 智子

インフルエンザによる学級閉鎖のお知らせ

平素は、本校教育の充実のためにご理解とご協力をいただき深く感謝しております。 さて、6年2組では、発熱やインフルエンザによる欠席の児童が増えました。校医の 先生との相談により、これ以上の広がりを防ぐため下記のように臨時休業(学級閉鎖)を することにいたしました。それに伴い、本日は、11時30分に下校させました。

学級閉鎖の間は、家庭学習となります。ご家庭でも下記の内容にご留意いただき、予 防に努めていただきますようお願いいたします。

記

1 期 間 令和5年3月7日(火)~3月8日(水)<2日間>

2 留意事項

- ○休業期間中は家庭学習とし、家庭内で静かに過ごさせてください。
- ○健康状態に注意し、特にインフルエンザ様の症状(発熱又は咳,鼻汁,のどの痛み等)がある場合は、医療機関にて受診をお願いいたします。
- ○インフルエンザと診断を受けた際には、学校へご連絡ください。

☆ 発病しないために

- ・十分な睡眠と栄養をとり、夜は早く寝るようにしてください。
- ・外出は控え、うがいと手洗いをしてください。

☆ インフルエンザにかかったら

- ・安静・保温・栄養を十分にしてください。
- ・外出はしないようにしてください。
- ・マスクをかけて感染を予防してください。



※3月9日(木)に登校する前には、ご家庭でお子さんの健康観察をお願いいたします。